

jetée, que vos cœurs ne soient pas de pierre, mais doux et tendrés pour la recevoir.

Il y a d'autres personnes qui ont le cœur semblable à un rivage plein de cailloux. La bonne semence y tombe et alors le flot de leur orgueil vient et la fait toute disparaître. Ils savent que ce qui est dit en chaire est la vérité, ils savent que les conseils donnés au confessionnal sont bons, mais ils sont trop orgueilleux pour chanter de vie; ils sont trop orgueilleux pour avouer que les prêtres savent mieux qu'eux ce qu'ils doivent faire. Ils disent: "Pourquoi l'Eglise interviendrait-elle entre ma femme et moi, ou entre mes enfants et moi? Pourquoi le chef de famille serait-il gouverné par le clergé?" Sur de tels sentiments tombe la parole de Dieu, et elle tombe alors sur un terrain pierreux.

A vous tous l'évangile du jour vous dit: "Qui a des oreilles pour entendre, entende!" Ouvrez les yeux et amollissez vos cœurs. Les sermons ne sont pas faits pour que vous les critiquiez, ils sont faits pour que vous en profitiez et que vous y conformiez votre vie. Les paroles du prêtre sont la parole de Dieu. La semence qu'il sème est la bonne semence. Malheur à vous si vos cœurs sont un terrain pierreux! Il est une plante qui croît sur les pierres et les murs, qui s'attache aux toits des maisons négligées. Que font les hommes de cette plante? Ils la jettent dans le feu. Ainsi Dieu lancera dans le feu qui ne s'éteint jamais ceux qui reçoivent la parole de Dieu sur un terrain pierreux.

### CHRONIQUE

*Etats-Unis (Natchez).*—Le rév. M. Thomas Heslin, curé de St-Michel (Nouvelle Orléans) vient d'être appelé au siège épiscopal de Natchez, devenu vacant par la promotion de Mgr Janssens au siège archiepiscopal de la Nouvelle-Orléans.

Dimanche dernier, à l'église de St-Vincent de Paul, sur l'invitation de M. N. Lavallée, curé de la paroisse, Mgr Clut, l'apôtre des missions du McKenzie, fit dans une allocution émouvante un tableau touchant de la misère profonde dans laquelle vivent les sauvages de l'extrême Nord-Ouest.

Le produit de la collecte, faite ensuite par Mgr Clut lui même, dépassa la somme de cent piastres.

*Sherbrooke.*—Rock Forest dans le canton d'Orford, est une place d'avenir offrant les sources d'une véritable prospérité. C'est ce qu'ont compris les soixante-deux familles catholiques qui l'habitent Dimanche dernier, à une assemblée présidée par Monseigneur A. Racine, on a décidé d'ouvrir immédiatement une liste de souscription afin d'acheter un terrain propice et de bâtir une église.

Jeuudi dernier, M. P. Wiallard, professeur d'élocution à l'Université Laval, a fait une intéressante conférence.

Après avoir indiqué certaines locutions vicieuses dont on doit se déshabituer, il a parlé de l'art de bien lire, et terminé par quelques exemples.